



Antrag

der Grünen – ALG

eingbracht in der Gemeinderatssitzung vom 06. Juni 2019

von

GRⁱⁿ Mag.^a Andrea Pavlovec-Meixner

Betreff: Baustellen-Information für UnternehmerInnen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

immer wieder werden wir bei Betriebsbesuchen und Wirtschafts-Veranstaltungen auf das Thema unzureichende Baustellen-Information durch die zuständigen Stellen der Stadt Graz angesprochen. Oft ist es so, dass Gewerbetreibende zwar erfahren, dass Bauarbeiten im Bereich ihres Geschäftslokals stattfinden werden, erhalten aber auch auf Nachfrage keine Information seitens der städtischen Abteilungen bzw. der Holding zum genauen Termin.

Gerade für Unternehmen mit KundInnen-Verkehr ist das eine sehr unerfreuliche Situation, die durch frühzeitige Information vermeidbar wäre. So könnten z.B. Betriebsurlaube entsprechend geplant oder KundInnen entsprechend langfristig informiert werden. Auch Gastronomiebetriebe werden bei Bauarbeiten oft lange im Unklaren gelassen, ob und wann die Errichtung eines Gastgartens möglich sein wird. Als aktuelle Beispiele möchte ich den Umbau der Schmiedgasse, wo erst diese Woche (!) eine Informationsveranstaltung stattfand, oder die geplanten Gleissanierungen in der Reitschulgasse nennen.

Daher stelle ich seitens des Grünen Gemeinderatsklubs folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz bzw. der Holding Graz werden beauftragt, UnternehmerInnen mit Firmensitz in von Bauarbeiten betroffenen Straßenzügen mindestens 12 Wochen vor Baubeginn über den genauen Termin und Umfang der geplanten Bauarbeiten zu informieren.